

## **149 mil alumnos estudiarán con gratuidad este año**

El Ministerio de Educación entregó los resultados de la asignación de beneficios estudiantiles para este año. Se trata de quienes completaron el Formulario Único de Acreditación Socioeconómica (FUAS) en octubre y noviembre de 2024 y se hayan matriculado en una institución de educación superior. 184 mil estudiantes fueron beneficiados. De ellos, 149 mil accedieron a la gratuidad, 29 mil recibieron una beca del Estado y 4 mil accedieron a créditos del Fondo Solidario. Del total de beneficios, el 47% fue para matriculados en institutos profesionales o de formación técnica. El 53% corresponde a estudiantes universitarios. El periodo de apelación dura hasta el 26 de marzo.